

Montag, 01. April 2019, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

Gemeinsam den Wald aufräumen

Grasbrunn – Zupackende Hände sucht die Gemeinde Grasbrunn am Samstag, 6. April. Gemeinsam schwärmen die Helfer in den Wald und säubern ihn von Unrat. Auch Kinder und Jugendliche sind gern gesehene Helfer. Müllsäcke werden von der Gemeinde bereitgestellt. Arbeitshandschuhe sollten möglichst selbst mitgebracht werden. Treffpunkte sind jeweils um 9.30 Uhr: am Rathaus Neukeferloh beim Bauhof Grasbrunn und beim Feuerwehrgerätehaus Harthausen.

Nach getaner Arbeit lädt die Gemeinde zu einer Brotzeit in den Bauhof in Grasbrunn ein. mm